

Giesenkirchen, 06.08.2020

Liebe Kinder und liebe Eltern der Klasse 1c!

Mit großen Schritten rückt der Tag der Einschulung näher, auf den alle sicherlich gespannt warten.

Unsere traditionelle Einschulungsfeier in der Kirche muss in diesem Jahr aufgrund der Corona-Pandemie leider entfallen und in sehr veränderter Form stattfinden. Um allen geforderten Abstands- und Hygieneregeln gerecht zu werden, müssen wir die Klassen nacheinander einschulen.

Die Kinder der Klasse 1c / Frau Deden-Rauscher werden am 13.08.2020 um 8.30 Uhr auf dem Schulhof eingeschult.

Sie haben sicherlich Verständnis dafür, dass in diesem Jahr höchstens 2 Personen das Kind zur Einschulung begleiten dürfen. Auf dem Schulhof besteht für alle Erwachsenen und Kinder Maskenpflicht. Die Erstklässler dürfen die Masken ablegen, sobald sie ihren mit Namen versehenen Platz eingenommen haben, müssen die Masken aber bei sich tragen, da sie diese auf dem Weg in den Klassenraum wieder anlegen müssen. Die Schultüten bleiben bitte während der Einschulungsfeier und des Unterrichts bei den Eltern.

Nach einer kurzen Begrüßungsfeier unter dem Pausendach werden die Kinder für ca. 45 min mit ihrer Lehrerin in den Klassenraum gehen. Während dieser Zeit warten die Begleitpersonen unter Einhaltung der Abstandsregeln bitte auf dem Schulhof, bis die Klassenlehrerin die Kinder wieder auf den Schulhof bringt.

Um ein Zusammentreffen vieler Menschen zu vermeiden, bitten wir Sie, das Schulgelände nach dem Unterricht zügig zu verlassen.

Wir danken Ihnen für Verständnis und hoffen trotz aller coronabedingten Umstände auf einen schönen ersten Schultag.

Mit freundlichen Grüßen

Kerstin Jordans
Daniela Deden-Rauscher
und das Team der Grundschule Giesenkirchen